

SAINT-MAXIMIN

La chasse aux œufs a eu lieu sur le temps scolaire



Les élèves ont été ravis de cette belle conclusion avant une nouvelle période particulière. Photo Le DL /Agnès BERNES

Initialement prévue le matin du dimanche 4 avril, la traditionnelle chasse aux œufs de l'association de parents d'élèves "Vive l'école" a été déplacée, après l'annonce de l'interdiction des rassemblements de plus de six personnes sur la voie publique. Alors que les parents avaient déjà organisé la chasse aux œufs par groupe classe et sur inscription, afin d'éviter tout brassage des enfants, cette nouvelle restriction a failli tout faire annuler.

Mais la présidente de l'association, Virginie Tissot, a eu l'idée de proposer cette chasse aux œufs sur le temps scolaire – idée que les enseignants ont accueillie avec enthousiasme. Maryline, Delphine et Alexandra ont donc tout organisé en conséquence, avec l'aide, le jour J, de Lucie, Virginie et Karolina. Ainsi, les élèves de la classe de petite/moyenne sections et de celle de grande section/CP ont cueilli leurs œufs le matin, tandis que les grands des classes de CE1/CE2 et de CM1/CM2 faisaient de même l'après-midi.

Les règles pour la chasse étaient différentes selon les niveaux des élèves. Les élèves des trois classes des plus jeunes devaient chercher des œufs en plastique selon les codes couleur inscrits au fond de leur boîte d'œufs, et un œuf bonus caché par classe équivalait à une récompense en plus. La classe des grands a résolu, par équipes, un escape game sur le thème de "Charlie et la chocolaterie". À la fin, chaque enfant s'est vu remettre un lapin en chocolat, plus un bonus par classe pour l'œuf mystère ou pour l'équipe gagnante de l'escape game.

Cette chasse aux œufs était la 3^e édition proposée par “Vive l’école”, mais la 2^e réalisée puisque le confinement avait conduit à son annulation l’année dernière. Les mamans organisatrices et les enseignants étaient ravis que les enfants puissent finir la semaine de manière joyeuse et ludique, d’autant plus avant la fermeture des écoles. Ce moment de convivialité avec la joie et l’entrain des enfants, sous une météo plus que propice, a fait oublier le contexte sanitaire aux multiples contraintes, qui oblige à s’adapter encore et toujours.

Alexandra Foudon, élue et maman de “Vive l’école”, a conclu : « Le point positif de cette chasse aux œufs reportée un jour d’école, c’est que tous les enfants de l’école ont pu en profiter, et pas seulement ceux que les parents auraient conduits le dimanche ! ».